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令和 5 年度 千葉県民間保育振興会 第 6 回理事者会議事録 

 

1. 日時 ： 令和 5 年 9 月 14 日（木）14：00 ～  

 

2. 場所 ： 市川グランドホテル（千葉県市川市市川 1-3-18） 

 

3. 出席者 

出席者（19 名：敬称略） 

茂呂 剛 (新木戸保育園)         天野 洋史 (あすなろ保育園)        

田鎖 美穂 (花の子保育園)         山田 裕宇記 (小金西グレースこども園) 

丸山 純 (勝田保育園)          橘 朱美（いわさき保育園）         

林 健一 (木更津むつみこども園)     日暮 孝行 (八景台保育園) 

飯田 倫雄 (富津保育園)                  山本 亮平 (ピオーネ流山保育園） 

岩間 真佐代 (弁天保育園)            宮﨑 真佐美(行徳第二保育園) 

藤本 喜代美 (南流山保育園ひびき)     青木 唯人 (森のまちひなた保育園） 

佐竹 恒輝 (てまり保育園)               森田 雅宏 (つぼみ保育園) 

岩崎晃太郎 (太陽の子保育園)             力丸 優司 (稔台保育園)                   

大越 紀明 (緑が丘はぐみの杜保育園) 

            

欠席者 8 名：敬称略 (内、5 名より委任状提出。) 

   高橋 弘道 (明照保育園)、飯島 一幸 (さくら保育園)、渡辺 信哉 (愛光保育園) 

   菊地 美鈴 (シーガル保育園)、横山 和子 (大日保育園)、熱田 寛明 (東保育園) 

      川島 裕介 (けやきの森保育園西初石園)、猪瀬 貴大 (愛泉保育園)  

 

 

4.【会長挨拶】 

 暑い中ご出席ありがとうございます。この理事会後、各地域の代表者の皆様をお招きし、忌憚

のないご意見を伺う場として地域代表者会議を行います。今後の当会の活動がより良いものとな

るよう成功させたいと思いますので、皆様のご協力をお願いします。 

 

5.【議長就任】 

天野副会長が任命され開会宣言がなされた。 

 

6.【定足数の確認】 

力丸総務委員より「理事者総数 27 名中 19 名出席であり、欠席の理事者より 5 名の委任状を

頂いており過半数の出席が確認され、定足数の充足が確認された」との報告がなされた。 
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7.【資料確認】 

力丸総務委員より、以下の資料の確認がなされた。 

・理事会開催通知  

・第 5 回理事会議事録  

・調査要望委員会より 3 種類（県への要望書、自民党への要望書、歴代会長との懇親会） 

・情勢報告 

・残高試算表 

・協賛に係る資料 2 種類（案内、申込書） 

・保育者の集い 2 種類（要項、HP 修正見積） 

・地域代表者会議資料 

 

8. 【議事録作成】 

総務 大越が 9 月度議事録の作成担当とされた。 

 

9. 【議事録署名人】 

・議 長：天野 洋史 (あすなろ保育園) 

・署名人：橘 朱美（いわさき保育園）、岩間 真佐代 (弁天保育園)が指名された。 

 

10. 【前回議事録承認】 

承認された。 

 

11．【新議題の採択】 

 

13.【全私保連より連絡】                    （全私保連 丸山常務理事） 

・資料参照（国の子ども関連予算、人事院勧告の動向、地域限定保育士、だれでも通園 等） 

 

14.【本日の議題】 

【審議及び協議事項】 

（審議事項） 

・保育者の集い要綱について（保育者の集い委員会） 

資料として配布後に一部修正を行った。内容の審議をお願いする。 

① 申し込みは 10/16（月）～11/10（金）とし、12 月初旬をめどに参加チケットを送付

予定。前年の反省を踏まえ 12/15 までに届かない場合はお問合せをいただきたい旨

を追記。 

② HP の QR コードを送付し、資料は DL 形式にて配布する計画。 

③ 分科会は期央に添えない場合がある旨を表記。 

④ 9 月末で要綱の作成を終了予定。案内の印刷・配送を行うにあたり広報委の広報誌と

同封できないか→すでに発送されてしまっているため不可 

⑤ ほかに修正点があればご意見をいただきたい。 
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意見 

① 書体の統一、ならびに文字の大きさを調整してはどうか。（開催日や時間など重要な

情報は大きくするなど） 

② 講師写真の質やサイズ、氏名表記について統一感を出せるとよいのではないか。 

③ 講師経歴の赤字表記が見にくいように感じるので、修正してはどうか。 

④ 改行や『』の配置について見直しが必要ではないか。 

⑤ 分科会６の表記方法を他の分科会同様（講師写真+プロフィール）にしてはどうか。 

 

 各ご意見を加味した修正を実施し、後日メールによるデータ確認にて審議していただき

たい ⇒承認された。 

 

（協議事項） 

・保育者の集いへの県知事招待について 

   前回もお声をかけ、ご招待・出席頂いていることから今年度もご招待の案内を出し 

   た方が良いのではないか。 ⇒会長にご依頼することとなる。 

 

 

・ 千葉県民間保育振興会歴代会長との懇親会について（調査要望委員会） 

   正副会長会議にて概要の承認は得ているが、企画書に起こしたものをご覧いただき、

ご意見を伺いたい。実施を計画する背景としては、現理事に立ち上げメンバーが不

在となって久しいことから、会の目的や設立の経緯を知ることで今後の活動方針や

方向性を見出すことができるのではないかと考えたため。退任された渡辺監事の提

言もそのあと押しとなっている。 

    

 意見 

① どなたをお招きするか、過去・現在の監事にもご臨席願うか否か。 

② 現理事の参加範囲をどこに設定するか。多すぎるのも少なすぎるのも問題である。 

→正副会長会議に歴代役員をお招きする形で検討中、事務局メンバーは数も多いた

め、各委員長の先生や調査要望委の先生方で構成する案も示された。 

調査要望委員会としては 25 名程度の参加者数で、若手こそ参加していただきたいと

の想いがある。 

③ 会場や予算など、会の趣旨や参加者に合わせた設定が必要ではないか。 

④ 創設メンバーのお話を伺うことは有意義だと思う。参加しやすい場所設定を考慮す

ると幕張近辺が良いのではないか。 

⑤ 今年度のみの企画になると思うので、予算は積みたて資金の取り崩しで対応しても

よいのではないか。   

 ⇒正式な企画案を作成し 10 月に示す旨が承認された。 
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15. 【各種報告事項】 

〇 事務局／総務委員会 

・正副会長会議について  

8 月に茂呂会長、3 名の副会長皆様の出席にて開催した。振興会の特色を前面に出して

いくという方針が会長より示されるなど、有意義な会議となった。 

 

・協賛企業について  

案内の内容を一部修正。『協賛』に統一し、内容を整理した。その上で千株式会社より正

式に申し込みを受けた。保育者の集いにポスター・チラシの設置から開始し、郵送物の

同封は年度末の広報誌発送時からスタートとする方向で調整中。 
   

 

〇 研修委員会 

  ・令和 5 年度の研修も順調に実施できているが、先日の台風により丸山先生の研修が延期

となっている。 

 

〇 広報委員会 

   ・広報誌 58号発送済み。青年部会へのインタビューを行い今後の誌面に活用させていただ

く予定。 

 

〇 調査要望委員会 

  ・8/24千葉県に要望書を提出。今月自民党にも赴いて提出する予定。 

 

〇 保育者の集い委員会 

 ・振興会 HP の保育者の集い掲載部分の修正を行いたい。コストについては集いの予算にて

対応することとなる。 

 

〇 青年部会 

 ・青年部の全国大会が 11/1～2にかけて広島で行われます。興味がある方は是非お申し込み

をお願いします。 

 

〇 プロジェクト特別委員会 

 ・本日の地域代表者会議にご協力をお願い致します。 

   

 

次回開催日時場所確認 

日時：令和 5 年 10 月 24 日 15 時～時開催予定 

場所：未定 
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以上をもち 天野議長の閉会宣言により終了となる。 

 

 

本理事会の正確を期するため、以下署名捺印する。 

 

議長 

             あすなろ保育園         天野 洋史    印 

 

      議事録署名人 

           いわさき保育園             橘 朱美     印 

 

            弁天保育園              岩間 真佐代   印 


